

Hello TokoToko remporte le 2nd prix de la Game Cup 2020!

Kalank a été fondé en 2017 par des diplômés du master du Cnam-Enjmin et fait partie des 3 startup actuellement incubées dans l'école.

[Hello TokoToko](#), jeu du studio Kalank, a remporté le 2nd prix de la Game Cup 2020, dans la catégorie Newbie (catégorie pour les créateurs seuls ou en équipe et studios de - de 3 ans) :

Une contribution de 7 000 € sur leur campagne KissKissBankBank, ainsi qu'un accompagnement sur-mesure par un spécialiste du jeu vidéo pour réussir leur collecte

Un plan média offert par Jeux Vidéo Magazine d'une valeur de 30 000 €

Un relais de communication de la part des huit clusters partenaires, du SNJV et de l'AFJV

La Game Cup 2020 est la première Coupe de France de jeux vidéo indépendants organisée en partenariat avec KissKissBankBank, La Banque Postale, Jeux Vidéo Magazine, le Pôle Image Magelis, la région Nouvelle-Aquitaine et le Cnam-Enjmin.

La Grande Finale s'est déroulée au sein de l'école le 15 octobre 2020.

Un jury d'experts a sélectionné 8 finalistes parmi les 100 projets reçus : Jehanne Rousseau (studio Spiders, Lyon), David Elahee (studio Headbang Club, Angoulême), Florent Maurin (studio Pixel Hunt, Paris), Miryam Houali (studio Accidental Queens, Lille), Jean-Samuel Kriegk (KissKissBankBank, Lyon), Thomas Salviejo (La Banque Postale, Paris), Jean-François Morisse (Jeux Vidéo Magazine, Paris)

Et le public a départagé les finalistes !





15 octobre 2020

 voir le site du [Cnam-Enjmin](#)